



LE CENTRE CANADIEN POUR
L'INTÉGRITÉ DES ALIMENTS

SOUTENIR LE SYSTÈME ALIMENTAIRE CANADIEN À RENFORCER LA CONFIANCE DU PUBLIC

Vers un nouvel horizon : Le voyage de transformation du CCIA

Chère communauté du CCIA,

Alors que nous réfléchissons à la récente Assemblée générale annuelle, je suis ravie de partager notre vision collective pour le Centre canadien pour l'intégrité des aliments (CCIA) alors que nous entamons une année passionnante de transformation.

Au cours de mon premier mois en tant que directrice exécutive, j'ai été profondément inspirée par le dévouement indéfectible et la passion manifestée à la fois par nos membres de l'équipe et notre estimée communauté de membres passés et présents. Ensemble, nous nous engageons à non seulement préserver, mais aussi à enrichir l'héritage laissé par nos prédécesseurs, propulsant le CCIA vers des sommets encore plus grands de succès.

Notre concentration reste ferme sur le renforcement des partenariats existants et la conduite de nouvelles initiatives de recherche. C'est notre effort fervent d'enrichir la proposition de valeur pour chaque membre, garantissant des avantages tangibles de leur association avec le CCIA.

Mais notre voyage ne se limite pas à consolider nos bases. Nous nous préparons à un effort de rebranding significatif, symbole de notre engagement indéfectible envers l'excellence et l'innovation. Cette étape marque un nouveau chapitre passionnant pour le CCIA alors que nous continuons à défendre l'intégrité du système alimentaire canadien, favorisant la confiance parmi les consommateurs et les parties prenantes.

Alors que nous naviguons cette année transformative, je suis profondément reconnaissante pour le soutien de notre conseil d'administration, de notre équipe dévouée et de nos membres inestimables. Ensemble, nous formons une communauté dédiée à façonner l'avenir de l'intégrité alimentaire au Canada.

Si vous n'êtes pas encore membre, nous vous invitons à nous rejoindre dans cette aventure passionnante. Contactez-nous dès aujourd'hui !

Avec mes salutations chaleureuses,

Lisa Bishop-Spencer

Directrice exécutive

Centre canadien pour l'intégrité des aliments

ÉVÉNEMENTS

LE CENTRE CANADIEN POUR
L'INTÉGRITÉ DES ALIMENTS

Dates à retenir

**SOMMET SUR LA
CONFIANCE DU PUBLIC 2024**

23 et 24 octobre 2024
Hôtel Westin Toronto Airport

Le CCIA a le plaisir de vous inviter chaleureusement à vous joindre à nous lors du prochain Sommet sur la confiance publique qui se tiendra les 23 et 24 octobre 2024. Ce sommet promet d'être une occasion inestimable d'échanger des idées, d'explorer des solutions novatrices et de façonner collectivement la trajectoire de l'intégrité alimentaire et de la confiance du public au Canada.

Mais ce n'est pas tout ! Nous vous invitons également à participer activement à cet événement transformateur en tant que sponsor. Contactez-nous dès aujourd'hui pour saisir cette incroyable opportunité !

SOMMET SUR LA CONFIANCE DU PUBLIC

Mise à jour sur les recherches supplémentaires du CCFI

Le CCIA est une voix de premier plan dans la recherche sur l'opinion publique et les perspectives au sein du système agroalimentaire canadien. Saviez-vous que nous collaborons régulièrement avec d'autres partenaires pour mener de nouvelles recherches et développer des connaissances à partir de notre base de données sur la confiance du public ?

Définir et lever les obstacles aux carrières en agriculture - Conseil canadien des ressources humaines en agriculture (CRRHA)

Cette étude vise à déterminer et à lever les obstacles qui empêchent les chercheurs d'emploi non traditionnels de s'intéresser à l'agriculture. Ces conclusions sont destinées à éclairer l'élaboration d'une stratégie pour la main-d'œuvre dans le cadre du plan stratégique national du CRRHA. Le rapport peut être téléchargé [ici](#).

Les implications pour l'industrie de l'évolution du comportement des consommateurs - Institut canadien des politiques agroalimentaires (ICPA) et Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC)

Ce travail était un projet à plusieurs phases ayant pour objectif global d'informer et d'engager les producteurs agricoles et agroalimentaires sur les attentes et les comportements changeants des consommateurs canadiens. Les "tendances" des consommateurs ont été identifiées grâce à des discussions individuelles avec des experts de l'industrie, à une analyse économétrique des données d'enquête du CCIA (2018-2023) et à une revue de la littérature. Le CCIA a organisé un webinaire en partenariat avec l'ICPA sur ces résultats et peut être visionné [ici](#).

Contactez-nous dès aujourd'hui pour explorer d'éventuelles collaborations ou proposer des projets de recherche qui s'alignent sur notre mission commune de favoriser la confiance dans le système agroalimentaire canadien.

DIVERS



Un accueil chaleureux à Keith Currie

Nous sommes ravis de souhaiter la bienvenue à Keith Currie au conseil d'administration du CCIA ! Keith, un agriculteur de huitième génération originaire de Collingwood, en Ontario, apporte une richesse de connaissances. Avec une expérience dans l'élevage laitier, les cultures commerciales et divers conseils agricoles, le leadership de Keith est inestimable. Nous attendons avec impatience ses contributions alors que nous faisons progresser l'agriculture canadienne ensemble !

Joignez-vous à nous pour souhaiter chaleureusement la bienvenue à Keith alors qu'il entame ce nouveau parcours avec nous ! En savoir plus sur l'impressionnant parcours de Keith ici : <https://www.foodintegrity.ca/keith-currie/>.

Sondage auprès des membres à l'horizon

Dans le cadre de nos efforts de revitalisation, nous nous préparons à lancer un bref sondage auprès de nos précieux membres. Vos commentaires sont essentiels pour guider nos efforts d'évolution et répondre efficacement à vos besoins. Votre participation influencera directement l'orientation du CCIA, en veillant à ce que nous restions en phase avec vos priorités. Gardez un œil sur le sondage - votre voix compte !

Centre canadien pour l'intégrité des aliments
www.foodintegrity.ca | learnmore@foodintegrity.ca

